



Sheinbaum niega que foto de Ryan Wedding frente a embajada de EEUU haya sido creada con IA

Sheinbaum aclaró que si la imagen hubiera sido creada con IA, las redes sociales la hubieran detectado

27 Ene, 2026 11:11 a.m. EST



La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, negó que la foto del exatleta canadiense recientemente detenido en **México y trasladado a Estados Unidos**, **Ryan Wedding**, frente a la embajada de Estados Unidos, haya sido **creada con inteligencia artificial, como acusó un medio canadiense**.

Ante este cuestionamiento, **Sheinbaum** dijo que toda red social tiene una **política** en la que, cuando hay una fotografía o una información de **Inteligencia Artificial**, o **un video, tiene que tener las letras de IA, o AI**, dependiendo si es en inglés o en español, y en este caso no tiene ningún indicativo de que sea **Inteligencia Artificial**.

Esto, luego de que surgieran dos versiones de la detención de **Wedding**, una que manejaron autoridades mexicanas y el **embajador de México en EEUU**, de que el presunto capo de la droga se había entregado en México, y una segunda, manejada por autoridades estadounidenses, **en la que se señaló que agentes del FBI habían realizado operaciones en territorio mexicano para detenerlo**.

[Sheinbaum niega que foto de Ryan Wedding frente a embajada de EEUU haya sido creada con IA - Infobae](#)